
Jorge Salinas sale de hospital aún muy afectado; dice que sí habrá ...
Viernes, 14 de Octubre de 2011 10:58

&quot;Voy a descansar un poco en mi casa, debo estar listo para mi boda en Puebla, así que si
quieren, allá hablaremos con más calma&quot;, dijo el actor, quien abandonó el hospital a
bordo de un taxi. Por otro lado, Eduardo Santamarina, amigo muy cercano del ...Leer todo el
artículo »Terra.com
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